
 

Trauma Reminders 2024 

Acute Spinal Cord Injury Memo  
We recently distributed a memo on Emergency Department Management of Adult Patients with Acute Spinal Cord Injury 
(SCI). If you want to view the memo, click here. 

 
Ensuring safe patient transfers 
Written orders are essential for the provision of safe goal-directed patient care. Remember to provide written transfer 
orders for ongoing care during transfer to the receiving centre. Please refer to Trauma NB’s Trauma Transfer Checklist to 
help guide the various steps needed as you prepare to safely transfer trauma patients. 

 
If the patient qualifies, call early! 
Any member of the healthcare team can initiate a call to the Trauma line. The Trauma Line is intended for use when 
patients have injuries or mechanisms noted in the Trauma Transfer Guidelines AND who present within 24 hours of 
injury. For later presentations, physicians are encouraged to consult appropriate specialists directly and arrange transfer as 
required. 

Trauma Line - 1-877-872-6247 
 

 
 

Rappels des traumatismes estivaux 2024 
Note de service sur les lésions aiguës de la moelle épinière 
Nous avons récemment distribué une note de service sur la gestion au service d’urgence des patients adultes avec une 
lésion aiguë de la moelle épinière. Si vous souhaitez lire cette note de service, cliquez ici. 

 
Transfert sécuritaire des patients 
Les ordonnances écrites sont essentielles à la prestation de soins aux patients sécuritaires et orientés vers un objectif. Il est 
essentiel de fournir une ordonnance de transfert écrite pour les soins continus d’un patient durant son transfert vers un 
centre de traumatologie recevant. Veuillez consulter la liste de vérification pour le transfert des patients traumatisés pour 
vous aider dans la prise de décision quant aux étapes à suivre pour vous préparer au transfert sécuritaire de patients 
victimes de traumatismes. 

 
Si le patient est admissible, appelez sans tarder! 
Tous les membres de l’équipe soignante peuvent téléphoner à la ligne de traumatologie. La ligne de traumatologie a été 
conçue pour répondre aux besoins des patients dont les blessures ou les mécanismes satisfont aux critères cités dans les 
lignes directrices relatives au transfert des patients traumatisés ET qui se présentent dans les 24 heures suivant cette 
blessure. En ce qui concerne les patients victimes de traumatisme qui se présentent après ce délai, les médecins sont 
encouragés à consulter directement les spécialistes appropriés et à organiser leur transfert, si nécessaire.  

Ligne de traumatologie : 1-877-872-6247 
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